
Ortsbeirat Erksdorf 

Protokoll 

der Sitzung des Ortsbeirates Erksdorf 

am Dienstag, den 12.11.2024, 20:00Uhr, 

im Bürgerhaus Erksdorf 

Anwesende:  Harry  Fischer, Alexander Helm, Ingo Henkel, Silvia Henkel, Udo Krebs, Christian Somogyi, Ilona 
Schaub, David  Harris, Dr.  Heike  Rupp,  Peter Schunk,  Marco  Sommer, 13 weitere Gäste 

entschuldigt:  Tanja Linker, Sabine  Theis  

1. Eröffnung und Begrüßung 

Udo Krebs eröffnet um 20:00 Uhr die Ortsbeiratssitzung und begrüßt die Anwesenden, im Besonderen den 

Bürgermeister und die weiteren Vertreter der städtischen Gremien. 

Er weist darauf hin, dass die Einladung fristgerecht zugestellt worden sei und die Sitzung nach § 25 der 

Hessischen Gemeindeordnung abgehalten werde. 

2. Feststellung der Beschlussfähigkeit  

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 

3. Genehmigung des Protokolls vom 19.09.2024 

Das Protokoll vom 19.09.2024 wird einstimmig genehmigt. 

4. Aussprache Neubaugebiet Hofstatt  II  

Der Ortsvorsteher führt in den Tagesordnungspunkt ein und skizziert den bisherigen Verlauf der 

Baumaßnahmen. Es bestehe Gesprächsbedarf seitens der Anlieger. 

Ein Anwohner spricht einige Punkte an und erläutert diese. Im Besonderen beklagt er die mangelnde 

Kommunikation mit den städtischen Gremien und die damit einhergehenden Konsequenzen (bspw. 

steigende Baukosten aufgrund fehlender bzw. belastbarer Informationen, der Zustand der Baustraße  etc.).  

Eine weitere Person unterstreicht das bisher Gesagte und verweist u. a. auf die Höhe des Straßenniveaus. 

Sodann wird dem Bürgermeister das Wort erteilt, dieser greift die angesprochenen Punkte auf und erläutert 

den Sachverhalt aus der Perspektive der Stadt, bietet perspektivisch einen Begehungstermin an und 

signalisiert Kooperationsbereitschaft. 

Erneut wird vonseiten der Anwohner darauf verwiesen, dass Baukosten aufgrund der zeitlichen 

Verzögerungen hinsichtlich des Straßenbaus gestiegen seien. 

Der Bürgermeister erklärt vor dem Hintergrund geltenden Rechts das Vorgehen der Stadt und beantwortet, 

soweit dies möglich ist, die von den Anwohnern gestellten Fragen. 



Erneut wird der Zustand der Baustraße thematisiert, ferner die fehlende Beleuchtung in den ersten zwei 

Jahren sowie der fehlende Mittelstreifen Asphalt. 

Letzteren Punkt erklärt Herr Schunk mit der ursprünglich geplanten Pflasterstraße. Des Weiteren erläutert 

er die Benennung und Ausweisung einzelner Bauabschnitte. 

Frau  Dr. Rupp  geht auf von den Anwohnern angesprochene, bereits geleistete Abschlagszahlungen ein und 

bietet einen Termin zur Einsichtnahme in vorliegende Rechnungen an. 

Der Bürgermeister vereinbart mit den Anwohnern einen Ortstermin für den 24.11.2024, 10 Uhr. 

5. Verkehrsberuhigung Straße Zum Sportplatz  

Der Ortsvorsteher informiert über den Kontext des Tagesordnungspunktes: Anwohner beklagten hohe 

Geschwindigkeiten im Bereich der Straße Zum Sportplatz. 

Ein Gespräch mit dem Vorsitzenden des TSV habe diesbezüglich im Vorfeld stattgefunden. 

Möglichkeiten, dem Problem adäquat begegnen zu können, werden eruiert (z. B. Einsatz der 

Geschwindigkeitsmessanlage). 

Herr Sommer bestätigt die angesprochenen Klagen und stellt in Aussicht, eine Optimierung der 

Beschilderung vorzunehmen. 

6. Mitteilungen des Ortsvorstehers  

6.1. Der Schreddertermin wird mitgeteilt: Samstag, 16.11.2024, von 8-13 Uhr 

6.2. Die Gedenkfeier zum Volkstrauertag finde am 17.11.2024 um 10 Uhr am Ehrenmal statt. 

6.3. Bezug Brandkatastrophe: In Kooperation mit dem Verein Unser Erksdorf sei eine 

Beteiligung an der Spendenaktion in finanzieller Form sowie in Form aktiver Unterstützung 

der Freiwilligen Feuerwehr Stadtallendorf beim Wiedereinzug in die Feuerwache geplant. 

6.4. Die Kehrmaschine sei im Zusammenhang mit der Vorbereitung der Glasfaserverlegung zum Einsatz 

gekommen. 

6.5. Erbetene Stellungnahme zum Ausbau der Straße „Auf der Schieber" 

Der Vorschlag der Stadt sei der weitere Ausbau der Straße bis zur Grillhütte. Eine Aussprache der 

betroffenen Anwohner schließt sich an. 

Der Ortsbeirat vertagt die Entscheidung. 

7.: Anfragen/Hinweise an die städtischen Gremien  

Eine Anwohnerin skizziert die gefährliche Verkehrssituation an der Straße Ecke Leirneskaute/ 

Flurweg; Herr Sommer vereinbart einen Termin zur Begehung. 

8. Verschiedenes 

Bezug Bürgertreff: Ingo Henkel erläutert die problematische Situation bei der Bejagung von 

Schwarzwild vor dem Hintergrund der Afrikanischen Schweinepest. Aus der skizzierten 

Notwendigkeit heraus sei ein  Flyer  entstanden, in dem auf angemessenes Verhalten von z. B. 

Spaziergängern im Feld hingewiesen wird. 

Der Ortsvorsteher schließt die Ortsbeiratssitzung um 21:35 Uhr. 

(Silvia Henkel, Schriftführerin) (Udo Krebs, Ortsvorsteher) 
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